



COMITÉ SUR LA MOBILITÉ ACTIVE ET DURABLE (CMAD)

ACTIVE AND SUSTAINABLE MOBILITY COMMITTEE (ASMC)

Procès-verbal de la réunion du 13 janvier 2023

Minutes of January 13, 2023, meeting

Constatant qu'il y a quorum, M. Christopher Blais, président de cette réunion, déclare la présente rencontre du comité sur la mobilité active et durable (CMAD) ouverte à 8h05.

Having noticed there is quorum, Mr. Christopher Blais, presiding over this meeting, declares the meeting of the Active and Sustainable Mobility Committee (ASMC) open at 8:05 a.m.

PRÉSENCES

PRESENT

Pierre Guénard (maire / mayor), Christopher Blais (conseiller / councillor)

Alain Piché, Andy Ball, Allana Leblanc, Heather MacDonald

Ronald Rojas, Frédéric Rioux, Nicolas Falardeau, Stéphanie Desforges (employés municipaux / municipal staff)

ABSENCES

ABSENT

Kimberly Chan (conseillère / councillor), Pamela Aung Thin

1.0 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

1.0 ADOPTION OF THE AGENDA

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité par les membres du comité avec l'ajout de l'item 5.1 B.

The agenda is adopted unanimously by the members of the committee with the addition of item 5.1 B.

2.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL 9 DÉCEMBRE 2022

2.0 APPROVAL OF THE MINUTES OF DECEMBER 9, 2022

Le procès-verbal de la rencontre du 9 décembre 2022 tenue par vidéoconférence est approuvé avec modification aux items 5.4 et 5.5.

The minutes of the meeting held on December 9, 2022, by videoconference, are adopted with modification at items 5.4 and 5.5.

3.0 INFORMATION DÉCOULANT DU CONSEIL

3.0 INFORMATION FROM COUNCIL

Les membres discutent des informations découlant du conseil incluant le poste de transport actif et de mobilité durable.

The members discuss the information arising from the Council such as the active transportation and sustainable mobility position.

3.1 Projet pilote de vélo partagé

Le maire mentionne qu'une rencontre aura lieu avec la compagnie québécoise *Bewegen* afin de discuter du projet pilote d'accessibilité aux vélos à assistance électrique en formule libre-service, qui a été accepté par le conseil.

3.1 Bike share pilot project

The Mayor mentions that a meeting will be held with the Quebec company *Bewegen* in order to discuss the pilot project of accessibility to self-service electric bikes, which has been accepted by Council.

4.0 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

4.0 BUSINESS ARISING FROM MINUTES

Aucun item n'est discuté.

No items were discussed.

5.0 POINTS PERMANENTS

5.1 Mobilité active et sécurité des piétons sur les routes principales de Chelsea

A. Mise à jour VVC (secteur 1)

Un membre demande qu'une mise à jour de la situation de la Voie Verte Chelsea dans le secteur 1 soit donnée aux résidents. Le directeur du Service des travaux publics et des infrastructures donne un résumé de ce qui a été réalisé et les étapes à venir pour ce secteur. Le maire mentionne qu'un suivi sera fait avec l'équipe municipale et des communications pourront être faites aux résidents.

Les membres discutent aussi des intersections de la Voie Verte Chelsea qui croisent les chemins. Le directeur du Service des travaux publics et des infrastructures mentionne qu'une courte présentation des critères d'admissibilités pour avoir une traverse prioritaire avec des feux clignotants pourra être faite lors d'une prochaine rencontre.

B. Mise à jour : chemin de la Mine

Le directeur du Service des travaux publics et des infrastructures donne une mise à jour de ce qui a été réalisé sur le chemin de la Mine. Comme futur projet pilote, les membres du comité sont d'accord pour ajouter des bandes rugueuses à l'intérieur de trois courbes et un bout de chemin droit, dans le but de protéger les utilisateurs des voies cyclables de ce chemin.

De plus, le maire mentionne qu'une demande a été faite auprès de la MRC des Collines-de-l'Outaouais afin que des policiers patrouillent les voies cyclables à vélo à l'aide de détecteurs de distance pour calculer l'écart entre les cyclistes et les automobilistes.

Les membres discutent aussi brièvement des traverses d'activités sportives. L'item pourra être discuté lors d'une prochaine rencontre.

5.2. Étude d'opportunité MTQ – Old Chelsea

Le directeur du Service des travaux publics et des infrastructures n'a aucune mise à jour à faire.

5.3 Les axes de transport actif de Chelsea

Aucun item n'est discuté.

5.4 Mobilité active vers les écoles

A. Connections – Voie Verte Chelsea et l'école Grand-Boisé

Aucun item n'est discuté.

B. Meilleures connexions en forêt à l'école primaire de Chelsea.

Aucun item n'est discuté.

C. Connexions – École Montessori de Chelsea

Aucun item n'est discuté.

5.0 STANDING ITEMS

5.1 Active mobility and pedestrian safety on Chelsea's main roads

A. VVC update (sector 1)

A member asks that an update on the status of the Voie Verte Chelsea in sector 1 be given to residents. The Director of Public Works and Infrastructures gives a summary of what has been done and the next steps for this sector. The mayor mentions that a follow-up will be done with the municipal team and communications will be provided to residents.

Members also discuss the intersections of the Voie Verte Chelsea that intersect different roads. The Director of Public Works and Infrastructures mentions that a short presentation on the eligibility criterias for having a priority crossing with flashing lights could be given at a future meeting.

B. Update: Chemin de la Mine

The Director of Public Works and Infrastructures gives an update on what has been done on chemin de la Mine. As a futur pilot project, the committee members agreed to add rumble strips on the inside of three curves and one straight stretch of the road, to protect the users of the bike lanes.

The mayor mentions that a request has been made to the MRC des Collines-de-l'Outaouais to have police officers patrol the bike lanes using distance sensors to calculate the gap between cyclists and motorists.

Members briefly also discuss sport activity crossings. This item will be discussed at a future meeting.

5.2 MTQ Opportunity Study - Old Chelsea

The Director of Public Works and Infrastructures has no updates to provide.

5.3 Chelsea's active transportation axes

No items are discussed.

5.4 Active mobility to schools

A. Connector - Voie Verte Chelsea and Grand-Boisé School

No items were discussed.

B. Better in-forest connectors to Chelsea Elementary

No items were discussed.

C. Connector – Chelsea Montessori School

No items were discussed.

5.5 Politiques et normes en matière de transport actif

A. Politique Vision zéro

Un invité fait une présentation aux membres de la politique Vision zéro et à quoi cela pourrait ressembler pour la municipalité. Les membres du comité devront travailler en partenariat avec l'équipe municipale et émettre leurs commentaires au fur et à mesure afin d'aider à bâtir la politique.

5.5 Active transportation policies and standards

A. Vision Zero Policy

A guest presents the Vision Zero policy to the members and what it could look like for the municipality. Committee members will be asked to work in collaboration with the municipal team and provide input as they proceed to help shape the policy.

6.0 AUTRES

Aucun item n'est discuté.

6.0 OTHERS

No items were discussed.

7.0 LEVÉE DE LA RÉUNION

Le président met fin aux discussions il est 9h58.

7.0 ADJOURNMENT

The president ends the discussions it is 9:58 a.m.

PROCÈS-VERBAL PRÉPARÉ PAR

.....

Stéphanie Desforges

MINUTES SUBMITTED BY

APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL

.....

Christopher Blais, Président

MINUTES APPROVED BY